

# CAMABA SNBP UPNVJ 2023 Jalani Tes Kesehatan

Saturday, 01 April 2023 00:00 WIB



**Humas UPNVJ** - Seperti pada tahun – tahun sebelumnya, pemeriksaan kesehatan merupakan kegiatan rutin yang wajib diikuti oleh seluruh Calon Mahasiswa Baru (CAMABA) UPN Veteran Jakarta dari berbagai jalur. Mengingat hari Selasa yang lalu (28/3) adalah pengumuman SNBP 2023, maka sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan UPNVJ, hari ini (31/3) telah berlangsung proses tes kesehatan bagi seluruh camaba SNBP UPNVJ 2023.

Pelaksanaan tes kesehatan ini bertempat di Kampus UPNVJ Limo tepatnya di Gedung Merce lantai 1, 2 dan 4.

Fajar Nugroho, Koordinator Penerimaan Mahasiswa Baru (Penmaru) UPNVJ ketika ditemui oleh tim Humas UPNVJ menceritakan proses persiapan dan alur sebelum para camaba melakukan tes, "Proses persiapan untuk Tes Kesehatan ini sangat banya dan sudah sangat matang. Kami mengerahkan seluruh tenaga kependidikan dan tenaga medis untuk kepentingan kegiatan ini. Lalu selain persiapan yang kami siapkan, kami juga menghimbau kepada seluruh camaba bahwa ada beberapa hal yang harus diperhatikan, sebelum datang langsung ke UPNVJ Limo, para camaba wajib mendaftarkan diri terlebih dahulu pada laman kegiatan.upnvj.ac.id dan nantinya aka nada informasi terkait panduan pembayaran tes kesehatan pada tautan <https://s.id/tesnarkobaupnvj>. Camaba harus membayar biaya

tes narkotika dan obat/bahan berbahaya sebesar Rp 250.000,00 dan khusus untuk camaba Fakultas Kedokteran (S1 FK dan S1 Farmasi) ditambahkan biaya tes buta warna sebesar Rp 20.000,00 melalui *teller*, ATM, atau *internet banking* Bank Negara Indonesia (BNI), Bank Syariah Indonesia (BSI) dan Bank Tabungan Negara (BTN), dan bukti pembayaran wajib diikutsertakan ketika melakukan tes kesehatan. Selain itu masih banyak lagi informasi yang sudah kami sampaikan pada website resmi Penmaru UPNVJ; [penmaru.upnvj.ac.id](http://penmaru.upnvj.ac.id) dan sosial media UPNVJ; <https://www.instagram.com/p/CqZZnRNpFam/?igshid=YmMyMTA2M2Y=>. Pelaksanaan tes kesehatan ini berlangsung seharian penuh, dimulai pada pukul 08:00 pagi sampai pukul 16:00 WIB”, lanjut Fajar

Ditemui pada kesempatan yang sama oleh humas UPNVJ, dr. Wongso selaku koordinator tim medis menjelaskan dengan rinci hal-hal yang disiapkan oleh panitia yang bertugas, “Kami melakukan beberapa persiapan dari beberapa bulan lalu, sehingga pada hari kegiatan tes kesehatan camaba SNBP UPNVJ berjalan lancar, kami menyediakan alat medis yang lengkap, 22 tim medis, 22 pegawai lainnya yang tergabung dalam tim administrasi, keuangan, registrasi, humas, keamanan, dan kebersihan. Para camaba mengikuti tes sesuai dengan alur tes kesehatan yang sudah dipublikasikan pada *website* dan sosial media UPNVJ. Dimulai dari mengambil nomor urut, registrasi, tensi dan tes urine (Dan buta warna). Kendala yang kami dapatkan hari ini yakni ada beberapa camaba yang datang tidak sesuai dengan jadwal program studinya sehingga menjadikan beberapa titik lokasi (lantai) penuh, namun itu berlangsung sebentar karena kita menyediakan banyak titik lokasi tes di UPNVJ Limo ini”. jelasnya

Jumlah camaba SNBP UPNVJ 2023 yang mengikuti tes kesehatan pada hari ini berjumlah 578 orang, dikarenakan sebagian kecilnya berada diluar JABODETABEK. Namun yang berada diluar JABODETABEK tetap diwajibkan melakukabb tes kesehatan di RSUD dan BNN setempat yang memiliki jenis tes 6 parameter.



Export tanggal : Wednesday, 25 December 2024 Pukul 19:58:06 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/04/camaba-snbp-upnvj-2023-jalani-tes-kesehatan.html> ]